

## アンケート結果

防犯パトロールに参加された感想	競技会場周辺(両国地区)での実施に向けてのご意見
<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ 以前と比べ、夜間でも安心して南口周辺を利用できるようになった。</li> <li>➤ 防犯活動があつてこそと実感。防犯活動は大変重要。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ 国技館周辺の防犯面での環境が分からないので、フィールドワークが必要。</li> <li>➤ 暑さ対策の観点で、給水スポットの整備等について検討してはどうか。</li> </ul> <p>ロンドンオリンピックでは市内の数か所におしゃれな給水スポットを整備し、オリンピックレガシーとなっている。</p> <p>暑さ対策のみならず、ペットボトルのリユースに繋がり、廃棄物削減の観点からも一考の余地があると思う。</p>
<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ 多くの団体が参加した大行列は圧巻。</li> <li>➤ 継続することが、これからの錦糸町を左右する。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ 競技会場(国技館)の収容人数に合わせた警備、誘導、看護と、周辺地域の警備、誘導が必要。</li> </ul>
<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ パトロールを見た住民には、良いアピールが出来たと思う。</li> </ul>	<ul style="list-style-type: none"> <li>➤ 民官が協力し、安全に競技が実施できればと思う。</li> </ul>